

**Communiqué de presse – CAPF – Succès confirmé pour la 9^e édition des Rencontres économiques du Pays de Fontainebleau
Février 2025**

L'INSEAD a accueilli jeudi 5 février la 9^e édition des Rencontres Économiques du Pays de Fontainebleau, un temps fort annuel pour les acteurs économiques du territoire. Organisé par la Communauté d'Agglomération du Pays de Fontainebleau, l'événement a réuni près de 300 entreprises, organismes et élus.

Un temps fort pour l'économie locale Cette rencontre annuelle vise à renforcer les liens entre les entreprises, les élus et les organismes acteurs du développement économique. Les participants ont pu mesurer l'engagement de la CAPF en faveur d'un territoire dynamique et attractif. Les entreprises ont pu s'informer, s'inspirer et se projeter dans le parcours de leur entreprise sur le territoire. Cette 9^e édition confirme le rôle des Rencontres économiques comme un catalyseur d'initiatives et d'opportunités, contribuant à la vitalité du Pays de Fontainebleau.

Un espace salon pour faciliter la prise de contact avec des organismes clefs : En amont de la soirée, un mini salon regroupant 12 organismes engagés aux côtés de l'agglomération dans le financement et l'accompagnement des entreprises sur le territoire accueillait les visiteurs : Région Ile-de-France ; BPI France ; Chambres consulaires : CCI, CMA ; Associations du financement et de l'accompagnement : Réseau Initiative, Réseau Entreprendre, France Active, BGE, ADIE ; Communauté d'agglomération : Pôle Développement Economique et Office de tourisme ; Seine-et-Marne Attractivité.

Une mobilisation politique et institutionnelle En ouverture le Président, Pascal Gouhoury, a rappelé le rôle clé de l'agglomération dans l'animation et le soutien à l'économie locale. Aux côtés de Christophe Baguet, Vice-Président délégué au Développement économique, Laurent Roussel, Vice-Président délégué au tourisme et à l'attractivité et Patrick Pochon, Vice-Président délégué développement rural, le Président de l'agglomération a présenté les grands projets en cours portés par la Communauté d'agglomération en faveur de l'écosystème économique. Il a notamment abordé la démarche lancée de diagnostic et feuille de route concernant l'immobilier d'entreprises du territoire et l'implication de la Communauté d'agglomération dans la création d'un collectif d'exploitants, artisans alimentaires et fabricants de repas intéressés par l'approvisionnement des cantines du territoire.

Un accompagnement sur-mesure pour les entreprises Un zoom a été fait sur les services portés par la Communauté d'agglomération en direction des entreprises : des appuis individuels à tout stade de vie de l'entreprise avec la mobilisation de dispositifs financiers et d'accompagnement portés par la Communauté et les organismes du développement économique ; des actions collectives ; des outils d'information économique ; des événements de mise en réseau. Autant de leviers essentiels pour encourager la croissance et la compétitivité des acteurs économiques locaux.

Un témoignage inspirant sur l'engagement des dirigeants pour leurs pairs : Monsieur Loïc Gauthier, Président du Tribunal de Commerce et Président du Medef Seine-et-Marne et dirigeant de l'entreprise EOZ, a apporté son témoignage. Il a présenté le fonctionnement de la cellule de prévention du Tribunal et a souligné l'intérêt de la saisir dès la détection des premières difficultés afin d'être conseillé et soutenu. Les dirigeants dans l'auditoire qui s'engagent bénévolement pour leurs pairs ont été ensuite salués : juges et anciens juges du TC, bénévoles des Prud'hommes du CIP77, des réseaux de

financement et d'accompagnement, du Club des Cadres et Entrepreneurs et les élus des Chambres consulaires.

La deuxième partie de soirée était consacrée à la remise des prix de la 5^{ème} édition du Concours Talents d'Entreprises. L'objectif est de mettre en valeur des entreprises du territoire qui s'inscrivent dans une démarche inspirante sur des thématiques stratégiques pour le territoire.

Les 23 candidats qui ont concouru ont été salués pour la qualité de leur candidature et leur engagement entrepreneurial, reflet du dynamisme économique local.

Six lauréats ont été distingués :

Prix coup de cœur du public Fabien Foucaud conférencier et auteur à Bois-le-Roi Conférencier au format one-man-show, Fabien Foucaud accompagne cadres et dirigeants dans une réflexion profonde sur la santé mentale au travail.

Prix Tourisme durable Véronique et Pierre Bédouelle de L'esquisse hôtel culturel à Barbizon L'esquisse hôtel culturel est un projet unique qui combine art, hospitalité et respect de l'environnement. Un musée gratuit et accessible de 250 m² propose chaque année deux à trois expositions sur les peintres européens du XIX^e

Prix Créativité Ophélie Sureau pour Ma Box d'Art à La Chapelle-la-Reine Pour stimuler la créativité des enfants et des adultes Ophélie Sureau propose Ma box d'art. Chaque mois cette boîte artistique met un artiste à l'honneur et propose trois activités d'arts plastiques avec tout le matériel pour les réaliser.

Prix Transition environnementale Pascal Dubuc pour Beissier à La Chapelle-la-Reine L'entreprise Beissier est spécialisée dans la fabrication d'enduits pour peintres. En conciliant tradition et innovation, elle s'engage pour une production responsable, tout en mobilisant ses équipes autour de projets porteurs de sens.

Prix Innovation Camille et Benoît Losset pour inöuqa à Fontainebleau inöuqa, une cabane modulable magnétique intuitive et inclusive qui stimule l'inventivité le mouvement et l'autonomie des enfants. Une solution innovante alliant légèreté, résistance et facilité d'assemblage pour tous les enfants.

Prix alimentation et agriculture Julien Favry de la Ferme des Gogottes à Samois-sur-Seine La Ferme des Gogottes est une microferme maraîchère diversifiée en agriculture biologique et agroforestière. Son ambition est de faire pousser des légumes de qualité, savoureux pour les vendre en circuit court aux familles du Pays de Fontainebleau.

Contact presse CAPF :

Sandrine Nepveu de Villemarceau : 06 45 93 70 99 – communication@pays-fontainebleau.fr